

「ロジステイクス・コンシェルジュ」への道⑪

ロジコンシェル代表取締役

近藤
正幸

【さまは一定例会】といふ

ことと思いますが、今回は、
お客さまとの定例会について
お伝えします。



定例会で目標を共有

目的は、大きく分けて二つあります。
一つ目は、物流業務を受託するに当たり、お客様と目標を明確にしておけること。入札標を共有することです。入札やコンペなどで、既にお客さまが目標値を設定しているケースもありますが、設定されていなかった場合や、設定した方が良いと思う項目がある場合は、最初に提案すべきでしょう。

できません。事業者も、何をもって達成なのか、どこに向かえば良いのか、分からなくなってしまいます。基準を持つことによって事業者との共通の目標が定まります。共通の目標を達成するためには協力することが必要なので、必然的に協力関係ができるばかりです。

また、定例会は一方的な報告、評価、検証の場ではなく、双方向的な「コミュニケーション」の場です。お互いが意見を言いやすくなることがポイントです。業務に追われ、忙しい日々を送っている現場のスタッフにとっては、定例会に参加することが難しい場合もありますが、お客様さまは現場の生の意見を聞きたいがっている場合が多いです。管理職も風通しの良い組織となるよう心掛けることが重要です。

会社の規模の大小や、業界によつても状況は違うでしょ
うが、ぜひ、この機会に一度、定例会について考えてみてはいかがでしょうか。

顧客と協力関係構築

関係する事業者で意見
見交換できる場がつ

ことが大切です。基準が無く、まま業務を進めるに必ず、お客様と事業者の間に溝ができるしません。

や関係者とのコミュニケーションを継続的に、円滑に図っていくことです。目標を共有しながら評価や検証をする上で、立ち上げ当初の堅強感とで、社内を継続できます。更に

お詫び申すが、標準的なカタログでも、定例会を開いてご意見や課題を聞く習慣がつきます。

てもう絶好の機会になりま
す。

営業スタッフがお客様に要望しても通らなかつたこと